
会長挨拶

佐々木昭博会長

　本日は年末のお忙しい中、会員家族親睦忘年例

会にご参加頂き誠にありがとうございます。例会

場をこの新大和田クラブさんに移してから初めて

の夜間例会です。限られたスペースの中、テーブ

ルの配置等試行錯誤ではございましたが、何とか

皆さんが会場の中に収まってくれたみたいでまず

はホっとしております。一応1年の半分が終了と

いう事なので、大まかですが半年間の活動報告を

させて頂きます。今年上半期に行った主な活動で

すが、まずは7月から毎月1回行っている地区補

助金申請を利用した「ロータリー子ども食堂」。

キッチンカーを利用して毎回違う場所に行き、君

津ロータリーの特製カレーライスを食べに来ても

らおうという事で、通常の固定型子ども食堂とは

違った取り組みに挑戦しました。改善点も多々あ

りますが、ブラッシュアップしながら下半期も

行っていきます。8月にはインドからの短期留学

生マーニャちゃんの1か月間の受け入れ。10月に

は親子体験枝豆収穫祭を行い、ガバナー公式訪問

も無事終える事が出来ました。11月は、周西中

学校1年生と合同で君津駅北口前花壇の花植え作

業。12月12日(木)には、今年度1回目の出前教室

を周西中学校にて行いまして、参加した子ども達

が、礼儀正しく真剣な眼差しで参加している姿が

印象に残っております。また、今年度はクラブ内

の親睦活動も更に活発にしたいと思い、趣味の同

好会を立ち上げました。ゴルフ同好会、野球同

好会、ドローン同好会の3つを立ち上げ、さっそ

く活動を開始しております。また、戦略計画委員

会、パストガバナー会の再始動を行い、55周年や

ガバナー補佐年度に向けた話し合いも始める事が

出来ました。色々なきっかけを作れた上半期だっ

たと思うので、下半期はそれを更に膨らませてい

きたいと思います。

　私達がこのようなロータリー活動を日々行える

のも、家族や会社の社員の皆さんの支えがあって

こそです。今日は存分に楽しんでいって頂ければ

幸いです。

会長報告

１．12月20日(金)14時から君津駅北口にて、子ども

　　食堂を実施しました。寒い中参加された会員の

　　皆様、お疲れ様でした。後程、社会奉仕委員会

　　の秋元直樹委員長より報告をお願します。

２．12月21日(土)第3回RYLA実行委員会が白子サンラ  

　　イズオーツカで開催されました。当クラブより、

　　地区委員の秋元直樹会員、黒岩会員、内藤会員

　　が出席されました。お疲れ様でした。

３．同じく12月21日(土)に第3回カウンセラー研修会 

　　が千葉市民会館にて開催されました。当クラブ

　　からは、カウンセラーの内山会員、米山奨学生

　　のグエン・ティ・キム・トゥさんが参加されま

　　した。お疲れ様でした。

４．米山奨学生ウニバトさんが12月5日(木)が誕生日

　　という事ですので、誕生日のお祝いをお渡しし

　　ます。また、グエン・ティ・キム・トゥさん、



　　8月が誕生日でした。大変遅くなりましたが、お

　　祝いをお渡しします。

幹事報告

宮嵜　　慎幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

〈報　告〉

１．12月25日(水)きみつ愛児園へクリスマスプレ

　　ゼントを届けます。今年も、サンタになって

　　各クラスを訪問し、子ども達一人ひとりにプ

　　レゼントを渡します。当日は、佐々木会長、  

　　私(宮嵜幹事)、社会奉仕委員会の秋元直樹委

　　員長、鈴木秀範副委員長、篠塚会員、事務局 

　　高島で訪問します。また、同日にチャリティー

　　オークションで集まった募金を歳末たすけあ

　　い募金として、千葉県共同募金君津市支会へ

　　届けてきます。出席者は、佐々木会長、私(宮

　　嵜幹事)、社会奉仕委員会の秋元直樹委員長、

　　鈴木秀範副委員長、事務局　高島です。宜し

　　くお願いします。

２．次週30日(月)は、年間プログラム通り休会で

　　す。また、年明け1月6日(月)の新年例会は、

　　夜間例会です。点鐘18時00分です。場所は木

　　更津ワシントンホテルにて開催します。お間

　　違いないようお願いします。なお、例会前

　　17時15分より第7回理事会が開催されます。理

　　事の方はご出席下さいますようお願いします。

３．1月8日(水)に君津商工会議所主催の新春賀詞  

　　交歓会が開催されます。

　　場所：日本製鉄(株)　東日本製鉄所君津地区本館

　　　　　コミュニケーションホール

　　時間：15時(受付：14時15分～)

　　出席：佐々木会長、宜しくお願いします。

〈回　覧〉

１．君津RC週報・第5グループ週報は、お昼の例会

　　の際にまとめて回覧します。

退会挨拶

髙橋　雄一会員

　クリスマス親睦例会に退会の

挨拶をさせて頂く事に、大変

恐縮しております。一身上の

都合により、今年いっぱいで君

津ロータリークラブを退会させ

て頂きます。会長をはじめ、委

員長や各会員の皆様には大変、

ご迷惑をお掛け致します。君津

ロータリークラブに入会させ

て頂き、まる8年になります。諸先輩方や会員の皆様

と、ロータリー活動を通じて色々な経験や楽しい思

い出が出来た事に大変感謝しております。ありがと

うございました。

委員会報告

社会奉仕委員会

「子ども食堂（12月）について」

秋元　直樹委員長

　12月20日(金)に君津駅北口

ロータリーにて、14時30分～16

時30分の時間で子ども食堂を実

施致しました。参加会員は宮嵜

幹事、小関会員、岡野会員、事

務局　高島さん、社会奉仕委員

会より鈴木秀範副委員長、永

嶌会員、鈴木荘一会員、福田

会員、髙橋会員、秋元の計10名

で行いました。当日は学校が終業式の所も多く、開

始時間の駅前は閑散としていましたが、少しずつで

すが部活帰りの高校生が増え始め、ロータリーのチ

ラシを配布しながら話をさせてもらい、カレーを食

べて頂きました。中でも君津高校の生徒が多く、美

味しいといった声を頂きました。また、バスや電車

の時間の都合で食べれなかった子ども達は、次はい

つですか、是非食べたいからまた開催してほしいと

いったお言葉も頂きました。今回のカレーは36食と50

食まで届かず残念な結果となりましたが、当日はと

ても寒い中、会員の皆様のご協力のおかげでここま

で出来た事を大変感謝しております。また、今回の

開催にあたり、佐々木会長より30キロのお米を寄付

して頂きましたのでご報告させて頂きます。大変貴

重なお米をありがとうございます。今年も多くの会

員の皆様にご協力を頂きまして誠にありがとうござ



いました。新年も頑張って参りますので、ご協力の

程宜しくお願い申し上げます。

　以上、委員会報告とさせて頂きます。

ニコニコBOX

佐々木昭博 本日は皆さん楽しみにしているは

ずの忘年例会です!沢山飲んで、

沢山チャリティーしましょう。髙

橋会員、8年間ロータリーお疲れ

様でした。退会は残念ですが、今

後も奉仕活動のサポートはしてくれ

るとの事でありがたい限りです。

宮嵜　　慎 本年も皆様には、大変お世話にな

りありがとうございました。新年

は巳年となります。皆様方にとり

まして、実り多い1年となります

事をご祈念しております。

馬場　孝弘 早いもので今年最後の例会となり

ました。今日は楽しんで来年も頑

張っていきます。インフルエンザ

も流行っています。ご自愛下さい!

藤原　久美 本日は、君津RC夜間例会に参加さ

せて頂きありがとうございます。

今回で2回目です。君津の皆様のパ

ワーを充電していきたいと思いま

す。宜しくお願い致します。

宮寺　順子 木更津ロータリーの宮寺です。久

しぶりに皆様にお会い出来るのを

楽しみにしておりました。宜しく

お願いします。

佐藤　優希　 木更津東RCの佐藤優希と申しま

す。初めて参加させて頂きます。

宜しくお願い致します。

大浦　芳弘 宜しくお願いします。

釼持　純一 河本結プロと太平洋クラブ成田

コースで楽しいゴルフをしまし

た。河本プロのきめ細かい配慮に

感銘しました。皆様、良いお年を

お迎え下さい。

廣田　二郎 ウニバト君で3件!!①博士論文が見

事パスして、来年3月には「学術博

士」となります。②誕生日おめでと

うございます。③テルゲンさん(奥

様)が早く元気になりますように。

青山　勝巳 髙橋会員、長い間お世話になりま

した。ありがとうございました。

子ども食堂対応された方お疲れ様

でした。今年も終わりになりま

すね。今年1年お世話になりまし

た。来年も良い年になる事を祈っ

てます。

大森　俊介 髙橋会員、年末に非常に残念で

す。色々と今後もご協力をお願い

する事もあると思いますが、宜し

くお願いします。本日、沢山の方

が君津RCへ訪問頂きありがとうご

ざいました。

安田　　学 髙橋会員、大変お世話になりまし

た。今後も引き続き宜しくお願い

致します。

秋元　直樹 チャリティーバザーの品物にご協

力頂きまして、誠にありがとうご

ざいました。本年も大変お世話に

なりました。良いお年をお迎え下

さい。

内山貴美子 いよいよ今年の例会も今日で最後

ですネ!本日お見えになられまし

たお客様。君津ロータリークリス

マス例会を楽しんで下さい。皆

様、来年も宜しくお願いします。

小幡　　倖 いよいよ押し詰まってきました。

忘年例会が楽しみです。多くのお

客様ありがとうございます。楽し

んで下さいね。

黒岩　靖之 本日ご訪問の皆様、ありがとうご

ざいます。忘年例会を楽しんで

いって下さい。そして1年間お世話

になりました。来年も宜しくお願

いします。

永嶌　嘉嗣 本日は、体調不良にてアルコール

禁とさせて頂きます。宜しくお願

いします。

隈元　雅博 本日お越し頂いた来訪ロータリア

ンの皆さん、お客様、ようこそ君

津ロータリークラブへ。クリスマ

ス例会を大いに楽しみましょう!こ

れからも地域貢献と世界平和の為

にロータリー活動を頑張ります!

鈴木　秀範 皆様こんにちは。早いもので今年

最後の例会となりました。今年1

年、大変お世話になりました。あ

りがとうございました。社会奉仕

委員会副委員長として、本日行わ

れるチャリティーオークションと

25日愛児園クリスマス会を成功出

来るように頑張ります。

福田　順也 今年も大変お世話になりました。来

年も宜しくお願い致します。

(木更津東RC)

(木更津 RC)

(木更津東RC)



吉野　和弘 本年もお世話になりました。良いお

年をお迎え下さいませ。

岡野　直美 7月から入会し、皆様に大変お世

話になりました。ありがとうござ

いました。髙橋会員、お疲れ様で

した。

秋元ゆかり 皆様こんばんは。今年も大変お世

話になりました。

川村　優子 今年も大変お世話になりました。

来年も皆さん楽しくロータリー活

動が出来るよう、健康で良いお年

をお迎え下さい。

鈴木　荘一 今年も1年お世話になりました。

ありがとうございます。

大多和一彦 今年も世話になり、ありがとうご

ざいました。皆様、良いお年をお

迎え下さい。

小関　常雄 多数のお客様にご参加頂きありが

とうございました。

松岡　　靖 髙橋会員、これまでお世話になり

ました。ありがとうございまし

た。寂しいですが、これからも出

来る範囲でのご支援宜しくお願い

します。年の瀬でせわしないです

ネ。年賀状になかなか手がつきま

せん。良いお年をお迎え下さい。

木内　髙茂 本年も色々とご協力ありがとうご

ざいました。来年も宜しくお願い

致します。良いお年を!!



会員家族親睦忘年例会の様子




